



私たちを取り巻く“生きづらさ”を解きほぐす
～これまでの社会の“ふつう”を問い直すことから～

2024年度 第2回 オープンセミナー
〈性差別撤廃教育チーム企画〉

府立人研だより

大阪府立学校人権教育研究会事務局
2024年10月29日 第10号発行

ジェンダー知らなきゃ ヤバい時代がやってきた！

講師：アルテイシアさん 報告：府立松原高等学校

日時：11月29日（金）14：00～17：00（受付13：30～）

会場：府立港高等学校 1階 会議室

エマ・ワトソンさんが、UN Women 親善大使として、全てのジェンダーの人々がつながり、ともに責任を持って、ジェンダー平等を推進するよう国連で呼びかけてから、10年が経ちました。しかし、日本のジェンダーギャップ指数は、いまだに146か国中118位(2014年は104位)と、先進国の中でも非常に遅れをとっている状況にあります。一方、今年の上半期のNHK連続テレビ小説「虎に翼」の放送を機に、ここ最近ジェンダー問題に対する社会の関心が高まっています。

そこで、今年の性差別撤廃教育チームのオープンセミナーでは、作家のアルテイシアさんをお招きし、お話いただきます。また、アルテイシアさんをゲストに招いて授業を行った、公立高校の実践を通して、ジェンダーステレオタイプや偏見に抗うチカラを、生徒たちとどう育んでいけるのか、参加者のみなさんと一緒に考える会にしたいと思っています。

◆◆ 会場へのアクセス ◆◆



JR環状線・大阪メトロ中央線
「弁天町」駅より東へ300m

☆講師プロフィール☆

アルテイシアさん（作家）

2005年『59番目のプロポーズ』で作家デビュー。ジェンダー、フェミニズム、恋愛、家族関係、猫等について執筆、講演や授業も多数行う。神戸市東灘区を中心に、全国各地で「ジェンダーしゃべり場」を開催。2020年に性教育YouTuberシオリーヌさんと共同制作した「#ActiveBystander=行動する傍観者」は、性被害やセクハラに対して、どう見て見ぬふりせずに対抗していけるかを示した作品として、多くの人の共感を呼んだ。

著書『ヘルジャパンを女が自由に楽しく生き延びる方法』2023年

『自分も傷つきたくないけど、他人も傷つけないあなたへ』2022年

『モヤる言葉、ヤバイ人、自尊心を削る人から心を守る「言葉の護身術」』2021年

『フェミニズムに出会って長生きしなくなった。』2021年

『離婚しそうな私が結婚を続けている29の理由』2020年

ほか多数

お願い

☆上履きと名札をご持参ください。

☆資料準備のため、別紙の「参加申込書」に必要事項をご記入の上、メールまたはFAXでの申し込みにご協力をお願いします。

申し込み締め切り：11月28日(木)

☆当日の飛び入り参加も可能です。

府立人研 大阪府立学校人権教育研究会

〒533-0024 大阪市東淀川区柴島1-7-106 府立柴島高等学校内

(通送便は「府立人研」とお書きください。)

TEL・FAX 06-6324-3822 (直通) (お電話の場合は、火曜日をお願いします。)

E-Mail furitsu-jinken@nifty.com (お問い合わせは、なるべくメールをご利用ください。)

URL <http://furitsu-jinken.in.coocan.jp/>



↑府立人研HPも
チェックしてくださいね

「府立人研だより」の掲示・配布をお願いいたします。各校の人権教育の充実にお役立ていただけましたら幸いです。